



Medienmitteilung

Ihre Ansprechperson
Viola Quenzer
Tel. 041 455 46 06
viola.quenzer@orea-kuechen.ch

Medienmitteilung vom 15. Januar 2018

Swissbau 2018 – «Wir berühren»

Root (Luzern) – Orea AG präsentiert auch dieses Jahr vom 16. bis 20. Januar besondere Neuheiten an der Swissbau 2018, in der Halle 2.1, Stand (K92) – ganz unter dem Motto «Wir berühren». Die diesjährigen Highlights: die Küche Orea X, die neue Möbelkollektion X-Cube und Orea +, die jüngste Kollektion aus dem Hause Orea.

Bei den Orea Küchen ist stets die reduzierte Formsprache im Vordergrund und macht sie so zu hochwertigen und eleganten Küchen. Der Leitsatz «Wir berühren» steht für hochwertige Oberflächen und verbindet Haptik, Emotionen und Erlebnis.

Modell Orea X: schlicht und elegant

Dieses Küchenmodell fügt sich in jede Umgebung ein und besticht durch ein reduziertes Erscheinungsbild. Ein Highlight ist das neuartige Rückwandsystem: Die filigranen Tablare mit integrierter LED-Beleuchtung sind frei positionierbar. Sie verleihen der Küche ein sinnliches Licht und lassen sie schlicht, modern und hochwertig erscheinen. Das Schweizer Qualitätsprodukt mit dem zeitlosen, ansprechenden Design und dem optimalen Preis-Leistungs-Verhältnis eignet sich für ein breites Publikum.

Möbelkollektion X-Cube: robust und mobil

Orea erweitert ihr Sortiment mit einer eigenen Möbelkollektion. Mit den Materialien Stahl und massiver Eiche verschmelzen Küche und Wohnraum zu einem ganzheitlichen Raumkonzept. Charakteristisch für diese Möbel sind die Schlichtheit, die Beweglichkeit sowie deren Robustheit.



Modell Orea +: puristisch und einzigartig

Mit dem jüngsten Modell Orea + hat die Küchenherstellerin ein Unikat geschaffen. Die neue Küche ist einzigartig und auf spezielle Kundenbedürfnisse ausgerichtet. Orea + steht für Flexibilität, Individualität und Einzigartigkeit und besteht in ihrer Form immer nur ein einziges Mal. Küche und Wohnraum verschmelzen optimal ineinander und sind exakt auf die individuellen Bedürfnisse des Kunden abgestimmt.

Orea + besticht durch ihre puristische Gestalt – ist rein und naturbelassen. Ein zentrales Element dieses Küchentyps sind die Monolithe aus Laaser Marmor. Dieser, als reinster Marmor Europas bezeichnet, überzeugt mit einem klaren und unverfälschten Erscheinungsbild. Die Monolithe bestechen nicht nur durch ihre Ästhetik, sondern auch durch ihre Funktionalität: Nach dem Bedürfnis des Benutzers können Wärme- und Kühlplatten integriert werden. Verschiedenste Accessoires vervollständigen die Verwendbarkeit der Monolithe.

Über die Orea AG:

Die Orea AG mit Sitz in Root, Luzern hat sich auf die Einrichtung von hochwertigen, individuellen Küchen und den Innenausbau spezialisiert und strebt dabei nach einem einheitlichen Wohnkonzept. Ein junges und dynamisches Team setzt sich dabei leidenschaftlich für die Planung und Umsetzung dieser Projekte ein. Aufgrund des schnellen Wachstums gründete die Orea AG 2017 die Orea Europe GmbH mit Sitz in Regensburg (DE).

Weitere Informationen zu Orea AG finden Sie auf orea-kuechen.ch.